

**Anfrage zur schriftlichen Beantwortung E-004136/2018
an die Kommission**
Artikel 130 der Geschäftsordnung
Dennis Radtke (PPE)

Betrifft: Titandioxid

Die Kommission unterstützt die Einstufung von Titandioxid im Rahmen der REACH-Verordnung als Krebsverdachtsstoff.

1. Welche Studien liegen der Kommission vor, die die Gefährlichkeit von Titandioxid belegen?
2. Sind der Kommission Krebsfälle in Zusammenhang mit Titandioxid bekannt?
3. Welche Kosten kämen auf die Hersteller und Verarbeiter von Titandioxid im Falle einer entsprechenden Einstufung zu?